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Antrag Hildener Straße (Antrag der Bündnis 90/ Die Grünen) 

 

zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.08.2009 

zum Thema:  Verbesserung der Schulwegsituation Hildener Straße 

 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die 
Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes  beschließen: 
 
 
Die Verwaltung wird gebeten die Machbarkeit folgender verkehrlicher Maßnahmen zur 
Verbesserung der Schulwegsituation Hildener Straße zu prüfen: 
 
1. Neue Markierung der Bürgersteige auf eine dem Schulweg angepasste durchgehende 
Breite (2 - 2,5 m); diese ist wegen des schlechten Zustandes ohnehin erforderlich. Dabei 
sollte die Montage von Überfahr-Erschwernissen geprüft werden, um eine Nutzung des 
Fußgängerbereiches zu Parkzwecken zukünftig wirkungsvoll zu verhindern. 
 
2. Halteverbot auf der westlichen Seite der Hildener Straße einrichten und durchsetzen, damit 
sowohl Lkw als auch Rettungsfahrzeuge ungehindert fahren können. 
 
  
Begründung: 
Die Grundschulen Corneliusstraße und Gebhardtstraße werden dieses bzw. nächstes Jahr 
für die Dauer von Umbaumaßnahmen an den Schulstandort Elfenhang verlegt. Als Ergebnis 
im Vorfeld geführter Diskussionen steht fest, dass die Kinder der Schulen aus finanziellen 
Gründen nicht in Schulbussen zum temporären Schulstandort Elfenhang gefahren werden, 
sondern dieses Ziel überwiegend fußläufig ansteuern müssen. Die Hildener Straße wird 
damit ab sofort für mindestens zwei Jahre von Grundschulkindern als Schulweg intensiv 
genutzt werden. 



Die in den vergangenen Monaten insbesondere von Eltern vorgebrachten Bedenken 
bezüglich der Verkehrssicherheit in der Hildener Straße erscheinen insgesamt nicht 
unbegründet. Durch die vorgeschlagenen überschaubaren Maßnahmen könnte die Situation 
für die Schulkinder ohne erheblichen finanziellen Aufwand verbessert werden ohne den 
motorisierten Individualverkehr an dieser Stelle über Gebühr zu beeinträchtigen. Dabei 
erscheint insbesondere die Montage der Überfahr-Erschwernisse bzw. eine enge 
Kontrolldichte durch die Verkehrsüberwachung notwendig, um den Gehweg dauerhaft von 
Fahrzeugen frei zu halten und eine durchgängige Begehbarkeit für die Schülerinnen und 
Schüler zu gewährleisten (siehe auch Fotos in der Anlage).  
 
Wir bitten daher dem Antrag in der vorliegenden Form zuzustimmen.  
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
gez. Klaus von Zahn      gez. Gerhard Schäfer 
   (Fraktionssprecher)       (stellv. 
Bezirksbürgermeister) 
 
 
 
 
 
 
 

   
 

 
 
Fotos: Verkehrssituationen in der Hildener Straße im Frühsommer 2009 
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